

pasará a desempeñar la Magistratura de Trabajo número 4 de Guipúzcoa, vacante por traslado de don José Manuel Megia Carmona.

Veintiano.-Los Magistrados a que se refieren los apartados 1, 2, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 13, 15, 17, 18, 19 y 20 del presente Real Decreto, deberán tomar posesión de sus cargos dentro de los diez días naturales siguientes a la publicación de sus nombramientos en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra el presente Acuerdo podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en el plazo de quince días contados desde el siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial.

Dado en Madrid a 11 de marzo de 1988.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
FERNANDO LEDESMA BARTRET

7035 *ORDEN de 4 de marzo de 1988 por la que se resuelve concurso de traslado para la provisión de los Juzgados que se citan, entre miembros de la Carrera Judicial, con categoría de Juez.*

I. De conformidad con lo dispuesto en los artículos 131.3, 316.1 y 329.1 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial; la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 4 de marzo de 1988 y como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 9 de febrero de 1988, ha tenido a bien disponer:

Uno.-Don Juan Vicente Gutiérrez Sánchez, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Los Llanos de Aridane, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito número 10 de Madrid, vacante por traslado de don Luis de la Haza Ruano.

Dos.-Doña Covadonga Vázquez Llorens, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito número 4 de Bilbao, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 2 de Oviedo, vacante por promoción de doña María Elena Rodríguez Vigil Rubio.

Tres.-Doña Ana Beién Iracheta Undagoitia, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Ecija, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase de Calahorra, vacante por traslado de doña María Pilar Oliván Lacasta.

Cuatro.-Don Clemente González Peón, Juez reingresado al servicio activo, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Villalba, vacante por traslado de don Francisco Javier Sanz Marcos.

No se toman en consideración las peticiones referidas a los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción de Noya y Betanzos por existir la causa de incompatibilidad prevista en el artículo 393.3 de la Ley Orgánica del Poder Judicial.

Cinco.-Doña Luisa María Epenza de Goñi, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Blanes, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Tudela, vacante por promoción de doña María Asunción Learte Álvarez.

Seis.-Doña Guadalupe de Jesús Sánchez, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de El Vendrell, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 1 de San Feliu de Llobregat vacante por excedencia voluntaria de don Felipe Briones Vives.

Siete.-Don Javier Orta González, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Aranda de Duero, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Cuellar, vacante por traslado de don Luis Martínez de Salinas Alonso.

Ocho.-Doña Paloma de Benito García de Ceca, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de San Clemente, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito número 1 de Toledo, vacante por promoción de don Nazario José María Losada Alonso.

Nueve.-Don Francisco David Cubero Flores, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Molina de Aragón, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase de Alcobendas, vacante por promoción de don José Luis Díaz Roldán.

Diez.-Don Fernando Andreu Merelles, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Castro-Urdiales, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Laredo, vacante por promoción de don Julio Luis Gallego Otero.

Once.-Don Jesús María Hidalgo González, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de El Puerto de Santa María, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 1 de dicha población, vacante por promoción de doña Rafaela Rodríguez Olivares.

Doce.-Don Ramón Ibáñez de Aldecoa Lorente, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Ribeira, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Aranda de Duero, vacante por promoción de don Agustín Picón Palacio.

Trece.-Doña María del Carmen Escudra Bueno, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Santa Coloma de Farnés, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 2 de Ponferrada, vacante por traslado de don José Luis Rodríguez Greciano.

Catorce.-Excluir del presente concurso la petición de doña Eva Isabel Gallardo Martín de Blas, por no llevar el tiempo reglamentario en su actual destino.

Quince.-Declarar desiertos por falta de solicitantes los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción de Astorga, Betanzos, Cervera, Figueras número 2, Icod de los Vinos, Igualada número 1, Igualada número 2, Noya, Olot y Villajoyosa y de Distrito de Algeciras número 2, Almería número 1, Barcelona número 6, Carmona, Málaga número 1, Málaga número 2, Puerto Real, Sabadell número 1, San Sebastián número 3, Torrelavega número 1 y Villarcayo.

II. Contra la presente resolución podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en el plazo de quince días, contados desde el siguiente a la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio del Poder Judicial.

Madrid, 4 de marzo de 1988.-El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Antonio Hernández Gil.

7036 *ACUERDO de 9 de marzo de 1988, del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, por el que se procede al nombramiento para el cargo de Juez de Vigilancia Penitenciaria de Santander.*

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su sesión del día de la fecha, ha acordado nombrar Juez de Vigilancia Penitenciaria de Santander a don Alfredo Gorostegui Corpas, quien desempeñará el cargo durante el periodo de un año y en régimen de compatibilidad con su actual destino como Magistrado de la Audiencia Provincial de Santander.

Madrid, 9 de marzo de 1988.-El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Antonio Hernández Gil.

7037 *ACUERDO de 9 de marzo de 1988, del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, por el que se procede al nombramiento de dos plazas de Magistrado suplente de la Audiencia Territorial de Madrid para el año judicial 1987-1988.*

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su sesión del día de la fecha, y conforme a lo previsto en el artículo 24 del Acuerdo del Pleno del propio Consejo General del Poder Judicial de 15 de julio de 1987 («Boletín Oficial del Estado» del 22), ha acordado el nombramiento, en trámite de urgencia, de don Luis Fernando Martínez Ruiz y de don Angel Llamas Amestoy como Magistrados suplentes de la Audiencia Territorial de Madrid para el año judicial 1987-1988.

Contra el presente Acuerdo podrá interponerse recurso de reposición en el término de un mes ante el propio Pleno del Consejo General del Poder Judicial.

Madrid, 9 de marzo de 1988.-El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Antonio Hernández Gil.

MINISTERIO DEL INTERIOR

7038 *ORDEN de 9 de marzo de 1988 por la que se dispone el cese de don José María García Calabuig, como Secretario del Consejo de Policía.*

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 18 del Reglamento de Organización y Funcionamiento Interno del Consejo de Policía,

Vengo a disponer el cese de don José María García Calabuig, como Secretario del Consejo de Policía, agradeciéndole los servicios prestados.

Madrid, 9 de marzo de 1988.-El Director de la Policía, José María Rodríguez Colorado.